

Lauft und helfft



Liebe Schülerinnen und Schüler,

knapp 1.600 km von uns entfernt, in der Westukraine, liegt die Stadt Kamjanez-Podilskyj. Seit September 2023 ist diese Stadt eine Partnerstadt von Wiesbaden.

Rund 100.000 Einwohner leben in Kamjanez-Podilskyj. Seit Beginn des Krieges wurden jedoch weit über 20.000 Flüchtlinge aus Krisengebieten im eigenen Land aufgenommen. Auch viele Kinder und Jugendliche sind nun in der neuen Stadt angekommen und versuchen dort ein neues Leben anzufangen.

Zum ersten Jahrestag der Städtepartnerschaft ruft der *Partnerschaftsverein Wiesbaden * Kamjanez-Podilskyj e. V.* alle Schülerinnen und Schüler auf, bei Spendenaktionen mitzumachen.

Nun sind eure kreativen Ideen gefragt! Bis Ende Oktober könnt ihr euch überlegen, welche Spendenaktion ihr als Klasse, Verein oder Freundesgruppe zum ersten Geburtstag der Partnerschaft mit Kamjanez-Podilskyj umsetzen möchtet.

Von einem Sponsorenlauf bis hin zum Flohmarkt - euch sind keine Grenzen gesetzt. Das gespendete Geld wird an zwei Sportschulen in Kamjanez-Podilskyj dringend benötigt. Neben dem Kauf von neuen Sportgeräten, werden wichtige Reparaturmaßnahmen damit durchgeführt werden können. Auch Trainerstunden sowie die Organisation und Teilnahme an Wettbewerben sollen mit den Spenden finanziert werden.

Wie für euch ist auch den vielen Kinder und Jugendliche in Kamjanez-Podilskyj der Sport sehr wichtig. Sport verbindet, schafft neue Freundschaften und lässt vielleicht auch mal den Krieg für eine Weile vergessen.

Als Wiesbadener Oberbürgermeister unterstütze ich deshalb die Aktion „Lauft und helfft“ von ganzem Herzen. Ich würde mich freuen, wenn möglichst viele Schulen und Vereine daran teilnehmen und sich aktiv beteiligen würden. Je mehr Geld zusammenkommt, desto größer die Hilfe!

Herzlichst

Euer

A handwritten signature in blue ink that reads "Gert-Uwe Mende". The signature is written in a cursive style.

Gert-Uwe Mende, Oberbürgermeister